



Seis gubernaturas

HECHOS Y SUSURROS

DOLORES COLÍN



lola-colin@hotmail.com // @rf59

El próximo domingo 5 de junio, se realizará la jornada electoral correspondiente a las elecciones 2022 en la que se elige gobernador en seis estados, y para la cual, hubo un periodo de campaña de 60 días. De acuerdo al Instituto Nacional Electoral (INE) y a los órganos locales, las campañas para gobernador en los estados de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas comenzaron el 3 de abril pasado, por lo que concluirán mañana 1 de junio.

Una vez que mañana cierren las campañas, todos los candidatos, partidos y coaliciones adelantarán su triunfo electoral y se hará el silencio, olvidando que en los últimos días han hecho una gran exhibición de actos violatorios del proceso electoral. Y los ciudadanos entraremos al “tiempo de reflexión” para saber por quién votar.

Para Morena, la lucha es por el carro completo, por eso la convocatoria de Mario Delgado para que los grandes personajes de su instituto político acompañen a sus seis representantes que compiten por las gubernaturas de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas. Las encuestas señalan que sólo cuatro entidades tienen ventaja; en Aguascalientes no será fácil y en Durango está competido.

proceso electoral del domingo 5 de junio, a pesar de los recortes que sufrieron de sus presupuestos anuales. Llama la atención la operación del sistema de voto electrónico por internet en Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas, que operará hasta las 18:00 horas del 5 de junio a los ciudadanos residentes en el extranjero.

Sin duda, los resultados electorales del 5 de junio, modificarán el sistema político mexicano y el de partidos.

SUSURROS

1. A pesar de la confrontación que se dio entre los legisladores locales del Congreso de la Ciudad de México, ya tienen lista la terna para elegir al titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas de la Ciudad de México y está integrada por Claudia Cruz, Horacio Toledo y Ernesto Alvarado. Toca a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum decidir quién será el titular de la CEAVI.

2. En Coahuila, en la zona de Parras, el problema por la distribución del agua ha provocado violencia e incertidumbre. Tal fue el caso de la invasión a los viñedos de Casa Madero, que provocó el cierre temporal. El Gobierno de Miguel Ángel Riquelme debe atender la problemática del agua que ha detonado en violencia.

3. La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) discutirá esta



PERIÓDICO

24 HORAS
EL DIARIO SIN LÍMITES

PÁGINA

5

FECHA

31/05/2022

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Los partidos que conforman la oposición PAN, PRI, PRD y MC trabajaron sus candidaturas en lo individual y en algunos casos a través de coaliciones. La arrolladora que pasó sobre ellos en 2018, no les ha permitido restablecerse y consolidarse como fuerzas políticas. El quehacer político que están realizando está por verse en sus resultados.

El Instituto Nacional Electoral (INE) y los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) están listos para realizar con certeza el

semana dos proyectos que atañen a medios electrónicos de comunicación: el proyecto de Reforma de 2017, que obliga a diferenciar entre opinión e información. Y el proyecto del presidente López Obrador para reducir los tiempos oficiales a los concesionarios de radio y televisión.